
PIOGGIA DI MILIONI PER LA 
TRATTA ORSARA-BOVINO.

In fumo il Parco 
Avventura di Borgo 
Celano. Incendio doloso?

Attesa quasi finita? A 
giorni potrebbero 
esserci le prime novità.
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E' stata selezionata la miglior offerta 
per potenziare la tratta ferroviaria 
Orsara di Puglia-Bovino. Un primo 
passo importante per l'affidamento 
dei lavori che porterà un 
investimento di 367 milioni di euro e 
5.000 posti di lavoro diretti e come 
indotto. Una opportunità lavorativa 
per il territorio che rientra nelle 
azioni che il Governo intende 
mettere in atto nel Piano Resilienza 
per il rilancio del Paese ed in 
particolare del Mezzogiorno d'Italia. 
Un modo per rendere più veloce il 
trasporto su rotaie rispetto a quello 
su gomma.



Lo sviluppo dell'itinerario 
Napoli-Bari prevede il raddoppio 
delle tratte ferroviarie a singolo 
binario e delle variantirispetto 
agli attuali tracciati, con 
l'obiettivo di rendere piu' 
competitivo il trasporto su ferro 
rispetto a quello su gomma, e di 
migliorare l'integrazione della 
rete ferroviaria del Sud Est con 
il sistema AV/AC, con un 
conseguente aumento 
generalizzato dell'offerta del 
servizio ferroviario nell'intero 
Mezzogiorno. 
Il tracciato della Tratta Orsara-
Bovino si estende per una 
lunghezza complessiva di 11,8 
km con una velocita' compresa 
tra 200 e 250 km/h e si 
sviluppa prevalentemente in 
galleria.

Presto i lavori sul tratto 
ferroviaro orsara-bovino.
Il Gruppo Webuild migliore 
offerente per il contratto per la 
progettazione esecutiva e 
l'esecuzione della linea ferroviaria 
Napoli-Bari, Tratta Orsara-
Bovino, del valore di 367,2 
milioni di euro. I lavori, che 
saranno gestiti dal cliente Rete 
Ferroviaria Italiana (Gruppo FS 
Italiane), qualora assegnati 
definitivamente saranno eseguiti 
da un consorzio in cui il Gruppo e' 
leader, con una quota del 70%, 
insieme a Pizzarotti (30%). Lo 
comunica il Gruppo. 
Il progetto, che permettera' la 
creazione di 5.000 posti di lavoro, 
rappresenta un ulteriore 
contributo del Gruppo nella 
direzione dello sviluppo della 
mobilita' sostenibile in Italia, 
soprattutto nel Sud, che il Paese 
sta perseguendo con sempre 
maggiore determinazione, anche 
attraverso le risorse del Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza. 
Gli interventi previsti per la nuova 
tratta della linea Napoli-Bari si 
inseriscono nell'ambito della 
riqualificazione dei trasporti 
sull'asse trasversaleNapoli-
Benevento-Foggia-Bari. 

Il lavoro 
sulla linea 
ferroviaria 

che 
interessera' 
la provincia 

di foggia 
dovrebbe 
produrre 

migliaia di 
nuovi posti 

di lavoro.

Investimento per centinaia di milioni di euro e nuovi posti di lavoro.
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“Abbiamo avviato un ciclo di 
incontri per dare nuovi impulsi al 
sistema produttivo e commerciale 
locale. Siamo partiti dal Villaggio 
Artigiani, da troppo tempo 
abbandonato ad un destino che 
vogliamo cambiare. Nelle ultime 
ore ho avuto modo di incontrare 
il Presidente del Conart, Antonio 
Nunziante. Le sue parole hanno 
confermato le mie 
preoccupazioni. In una zona dove 
manca ancora il gas quale 
sviluppo possiamo immaginarci ? 
Strade dissestate, servizi quasi 
inesistenti con un solo mezzo 
pubblico dell’Ataf che arriva in 
zona e la mancanza di iniziative 
iniziative comunali dirette a 
valorizzare quella che fu un'area 
commerciale    inaugurata da 
Moro". 
Nelle prossime ore Cambiamo 
offrirà a Nunziante un piano 
strategico per ridare smalto e 
prospettiva al Villaggio Artigiani.  
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Il Villaggio Artigiani puo' tornare 
ad essere un polmone commerciale.

Una zona di Foggia cuore 
pulsante dell'economia cittadina 
con centinaia di piccole attività, 
che vanno dalla pura vendita 
commerciale al fabbro, dal 
meccanico all'azienda che 
confeziona abiti, dal produttore 
di biscotti ad attività di 
consulenza. Centinaia di "partite 
iva" che lavorano da anni in una 
zona che ha subito un abbandono 
dalle istituzioni cittadini con la 
ridotta manutenzione stradale, la 
totale assenza di fornitura di gas 
ed altri servizi. Però, qualcosa 
sembra muoversi, tra la 
rinnovata spinta operativa del 
Conart e quella emotiva di chi, 
evidentemente, non vuole vedere 
in queste condizioni una zona, il 
"Villaggio artigiani", considerata 
il fiore all'occhiello commerciale 
della città di Foggia. “Siamo 
stanchi di assistere 
all’abbandono di questa città, 
maturato dopo anni ed anni di 
gestione personalistica e senza 
alcun programma di sviluppo. 
Abbiamo creato un gruppo di 
lavoro formato da esperti e 
tecnici in molti settori per dare 
un aiuto concreto 
nell’elaborazione di proposte 
concrete per risolvere atavici 
problemi. Nel segno del 
cambiamento, totale". 
Nino De Rogatis, coordinatore 
cittadino di Cambiamo-Coraggio 
Italia, interviene sul difficile 
momento che sta attraversando 
Foggia annunciando una serie di 
azioni propositive.  

“Siamo aperti a qualunque 
collaborazione che vada nella 
prospettiva di risolvere i 
problemi. Abbiamo interessato 
anche i vertici regionali e 
nazionali del partito per verificare 
l'esistenza di azioni di sviluppo 
che possano essere calibrate sul 
Villaggio Artigiani", conclude De 
Rogatis. 

Da sinistra Antonio 
Nunziante Presidente 
Conart e Nino De Rogatis 
coordinatore cittadino di 
Foggia di "Cambiamo"

Necessario, però, il supporto del Comune di Foggia.



Angelo e Napoleone Cera sono 
stati rinviati a giudizio 
nell'ambito di un'inchiesta    su 
una presunta induzione indebita a 
dare o a promettere utilita' che 
sarebbe stata esercitata dai Cera 
nei confronti degli amministratori 
del Consorzio per la Bonifica 
della Capitanata, per ottenere 
l'assunzione, presso l'ente, di 
alcune persone. 
 accusati anche di una presunta 
induzione indebita a dare o 
promettere utilita', che sarebbe 
stata esercitata dai Cera nei 
confronti del direttore generale 
della ASL Foggia, Vito Piazzolla, 
tesa a bloccare o comunque 
sospendere il processo di 
affidamento alla societa' "Sanità

Angelo e Napoleone Cera 
rinviati a giudizio.

occasione dell'elezione del 
Consiglio Provinciale di Foggia. 
Angelo Cera ha commentato sui 
social: "Il processo 
sull’operazione che la Procura di 
Foggia ha inteso intitolare come 
“C’era una volta”, titolo che 
riserva già un’idea a monte 
sull’intenzione, ha inizio e 
finalmente potrò difendermi nelle 
aule dei Tribunali". 
Nel febbraio scorso il gip del 
Tribunale di Foggia aveva 
archiviato le indagini per il quale 
erano stati indagati con l'accusa 
di corruzione in concorso il 
presidente della Regione Puglia 
Michele Emiliano, l'ex assessore 
regionale al Welfare Salvatore 
Ruggeri, Angelo e Napoleone 
Cera. 
Lo stesso Angelo Cera conclude 
il suo post su facebook così: 
"Sono Angelo Cera e sono 
contento di essere il “grezzone” 
di San Marco in Lamis, arcigno, 
pronto a difendermi nelle aule dei 
Tribunali e continuare a stare al 
fianco chi è più debole, sopratutto 
in un territorio sempre 
dimenticato e considerato preda 
dei potentati di turno".

service ASL FG Srl" dell'attivita' 
di Centro Unico di Prenotazione 
(C.U.P.). Secondo l'accusa il 
comportamento di padre e figlio 
avrebbe provocato il mancato 
avvio del C.U.P. che, 
internalizzato nell'ambito della 
ASL Foggia, avrebbe prodotto un 
sensibile risparmio di spesa 
pubblica. I due Cera sono 
accusati anche dell'ipotizzato 
ottenimento della posizione 
lavorativa di una persona molto 
vicina a Rosalia Bisceglia, ex 
consigliere comunale di 
Manfredonia, in cambio del voto 
da parte di quest'ultima a favore 
di un candidato sostenuto da 
Angelo e Napoleone Cera, in
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Incendio al Parco dei Dinosauri. 
Distrutto il sogno dei bambini.
I percorsi avventura non ci sono più. 
Un incendio ha interessato tutta la 
zona verde del parco di Borgo Celano 
raggiungendo anche le strutture 
rendendo tutto inutilizzabile. Un 
luogo amato soprattutto dai più 
piccoli che potevano trovare uno 
spazio dove incontrare la natura e far 
viaggiare la fantasia. Sull'incendio è 
intervenuto il sindaco di San Marco 
in Lamis che teme la natura dolosa 
dell'incendio e poi aggiunge: 
"Lavoreremo per riorganizzare il 
parco in altra zona del nostro 
Comune sperando di renderlo al più 
presto fruibile".

 durante un litigio avvenuto con 
un vicino di casa relativo ai lavori 
di ristrutturazione abbia sferrato 
all’indirizzo di quest’ultimo un 
pugno all’occhio sinistro.

Continuava a perseguitare la ex moglie 
nonostante il divieto di avvicinarsi.
Nell’ambito delle indagini coordinate e 
dirette dalla locale Procura della 
Repubblica in due distinti procedimenti 
penali, la Squadra Mobile ha dato 
esecuzione a due provvedimenti 
cautelari emessi dal Gip presso il 
Tribunale di Foggia, applicativi 
rispettivamente della misura degli 
arresti domiciliari in aggravamento 
della precedente misura del divieto di 
avvicinamento alla parte offesa, 
nonché la misura cautelare del divieto 
di dimora. Più nel dettaglio, con 
riferimento al primo provvedimento 
restrittivo, eseguito in aggravamento 
della precedente misura cautelare, gli 
Agenti della Squadra Mobile hanno 
accertato come l’indagato, M.F., 
nonostante le prescrizioni di non 
avvicinarsi alla propria ex moglie, 
abbia continuato a pedinarla,

La violenza del gesto, avvenuto 
al termine di una banale 
discussione, ha cagionato alla 
vittima delle lesioni all’occhio tali 
da obbligare i sanitari 
all’asportazione del bulbo 
oculare. 
Al termine delle indagini, gli 
agenti della Squadra Mobile 
hanno dato esecuzione al 
provvedimento cautelare del 
divieto di dimora all’interno del 
Comune di Foggia.   

cagionando in tal maniera un 
perdurante stato d‘ansia dovuto 
all’incapacità dell’ex marito di 
accettare la fine della 
relazione.    L’accertamento delle 
trasgressioni, nonché da ultimo 
l’intervento immediato degli Agenti 
della Polizia di Stato a seguito della
segnalazione di un’amica della 
vittima ha permesso di cogliere 
l’indagato mentre, intento a 
pedinare la propria ex moglie, 
cercava d nascondersi tra le auto 
parcate in sosta per non farsi 
notare dalla vittima e per sfuggire 
al controllo. Con riferimento alla 
seconda misura cautelare, relativa 
al reato di lesioni gravissime, 
l'attività d'indagine espletata dalla 
Squadra Mobile ha accertato come 
l'indagato, M.G. , di 49 anni,



Oggi in Puglia sono stati registrati 3405 test per 
l'infezione da Covid-19 coronavirus e 47 casi 
positivi: 8 in provincia di Bari, 13 in provincia di 
Brindisi, uno nella provincia BAT, 9 in provincia di 
Foggia, 17 in provincia di Lecce, uno in provincia di 
Taranto. 2 casi di provincia di residenza non nota 
sono stati riclassificati e attribuiti. Sono stati 
inoltre registrati 2 decessi: in provincia di Barii e 
in provincia di Brindisi. Dall'inizio dell'emergenza 
sono stati effettuati 2.574.526 test, 233.106 sono i 
pazienti guariti e 12.584 sono i casi attualmente 
positivi.

I contagi Covid sono in calo ma a
spaventare la Puglia ora è la 
variante indiana o Delta. A 
lanciare l'allarme è stato questa 
mattina il governatore Michele 
Emiliano: "Stiamo seguendo 
molto attentamente la variante 
Delta che è la variante indiana.
La variante Delta ha 
ricominciato a fare contagiati in 
Inghilterra e c'è un focolaio a 
Brindisi che è stato strettamente 
monitorato, speriamo di aver 
individuato tutti i soggetti 
contagiati. La variante Delta ci 
preoccupa molto perchè 
potrebbe essere meno sensibile 
ai vaccini e quindi potremmo 
non avere ad ottobre l'effetto 
favorevole dell'immunità di 
gregge". I casi accertati in Puglia 
sono 25, quasi tutti concentrati a 
Brindisi dove sono stati 
individuati due cluster.





L'imbarcazione ha avvicinato il 
catamarano e proceduto al 
trasbordo dei passeggeri. Sul 
posto anche una motovedetta 
della Capitaneria di porto di 
Termoli.

Nave in avaria diretta a termoli.  
era partita dalle isole tremiti.

Una giornata a lieto fine, ma 
quanto spavento per i turisti di 
ritorno dalle Isole Tremiti. 
Un principio di incendio nella sala 
macchine del catamarano veloce 
Zenit ha bloccato l'imbarcazione 
veloce in mezzo al mare, a
mezz'ora dalla partenza dal 
porticciolo di San Nicola delle 
Isole Tremiti verso Termoli. 
L'incidente è avvenuto ieri 
pomeriggio. Secondo le prime 
testimonianze raccolte, c'è stato 
un problema in sala macchine che 
ha determinato le fiamme. 
Immediato l'intervento 
dell'equipaggio che ha fatto 
scattare i sistemi di sicurezza. 
Ad andare in soccorso dello Zenit, 
con circa 60 passeggeri a bordo, 
fermo in mare a metà strada tra la 
costa molisana e l'arcipelago, 
un'altra imbarcazione che effettua 
i collegamenti giornalieri: l'Amalfi 
Jet.  

L'operazione, durata circa un'ora, 
si è conclusa senza problemi. 
L'Amalfi Jet è tornato alle 
Diomedee dove erano in attesa 
altri turisti per il rientro ed è 
ripartito alla volta di Termoli. 

"Il gruppo consiliare 'CON 
Emiliano' e' vicino a Patrizia 
Lusi, presidente della Asp 
Zaccagnino, per il drammatico 
incendio divampato nei terreni 
dell'azienda sociale e agricola 
che opera lungo la Statale 16 tra 
Foggia e San Severo, in localita' 
Rignano Scalo".

Cosi' in una nota i componenti del 
gruppo 'CON Emiliano' (Gianfranco 
Lopane, Alessandro Delli Noci, 
Alessandro Leoci, Peppino Longo, Pier 
Luigi Lopalco e Giuseppe Tupputi). 
che hanno così voluto evidenziare la 
gravità dei fatti e la necessità che le 
istituzioni e la politica facciano sentire 
la loro vicinanza a chi si impegna per 
portare avanti azioni per il territorio.

"Profonda solidarieta' per la perdita di 
piu' di 100 ettari di pregevole grano e 
per chi in quella produzione ha investito 
tempo e risorse con sacrificio. 
Si faccia subito chiarezza sulle 
responsabilita' dell'accaduto che, se 
doloso, sarebbe un atto di spregiudicata 
delinquenza che le istituzioni e la nostra 
societa' non ammettono e condannano 
con fermezza".

Incendio ASP Zaccagnino, la 
solidarieta' di "Con Emiliano".
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Marciapiedi sporchi e presenza 
di insetti. qualcosa non va.

Ci sono zone di Foggia dove il 
servizio di spazzamento è una 
chimera, dove rifiuti di ogni 
genere fanno cumulo anche a 
causa del vento, dove l’arrivo 
della stagione estiva con 
temperature elevate già in questi 
giorni possono creare il rischio 
infezioni e la presenza di ratti. 
Interventi che Amiu, spesso 
sollecitata, non ha messo in atto 
con continuità e in molte strade 

cittadine gli spazzini non sono mai 
stati visti. A riguardo il Conune di 
Foggia dovrebbe farsi portavoce in 
Amiu anche per altre priorità 
come la presenza di insetti e di 
grandi dimensioni. Disinfestazioni 
che, sempre che sia stata fatta nei 
tempi e nei medi giusti, avrebbero 
dovuto ridurre la presenza di 
"blatte" ma che, invece, stanno 
invadendo soprattutto i piani terra 
della città.

La scorsa settimana abbiamo 
segnalato alcune stranezze 
dell'Ufficio Ambiente, riportato 
la segnalazione di alcuni 
cittadini che evidenziavano la 
situazione di pericolo per alcuni 
alberi pericolanti ed altri le cui 
radici possono provocare danni 
anche gravi a strutture o 
persone. La risposta dell'Ufficio 
Ambiente del Comune di Foggia 
arrivò prontamente.

"Non possiamo fare le potature 
prima di novembre". Poi, invece, 
riscontrammo la facilità con cui 
proprio in quelle ore venivano 
estirpati interi alberi su viale 
Europa. Ed oggi, riportiamo una 
nuova stranezza: la potatura 
degli alberi su tutto il viale che 
costeggia la scuola elementare 
"Leopardi". Ma non avevano 
detto che andavano fatte a 
novembre?

Potature agli alberi. ma non si 
potevano fare solo a novembre?
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La scuola, 
una porta 

per il 
futuro.

In cucina con 
"VIOLA@at", 
progetto di 
integrazione. 

In soccorso del bosco dell'Incoronata.



Intervista a Rosa Ciavarella 
A cura di Mariangela Cassano 
Founder della community dea 
#donnecheammiro

Oggi intervisto con grande piacere un’amica con cui ho vissuto momenti unici e 
indimenticabili, una persona a cui tengo molto. Una moglie, mamma e insegnante 
eccezionale. Una donna raffinata e di una bellezza mediterranea, con un sorriso 
accogliente e occhi sempre curiosi e profondi. Lei è Rosa Ciavarella, insegnante della 
Scuola Primaria Livio tempesta di Foggia.



Laureata in Materie Letterarie presso 
l'Università degli Studi di Bari, 
maestra da più di vent'anni. Le sue 
passioni sono: decorare, riciclare 
materiali, leggere. Ama cucinare e 
mangiare dolci, imparare cose nuove 
e si interessa di ecologia. Crede 
fortemente che un mondo migliore 
sia ancora possibile. Una persona 
determinata che ha scelto di fare 
l'insegnante riuscendo sin da 
giovanissima a svolgere questo 
impegnativo lavoro. A proposito della 
sua scelta di insegnare mi dice «Ho 
sempre creduto fortemente che la 
scuola sia una porta verso il futuro, "a 
casa c'è il nido, a scuola c'è il mondo" 
recita una poesia di B. Tognolini, ed è 
proprio così: la scuola può aprire in 
tutti i contesti, anche in quelli più 
difficili, una finestra sul mondo, la 
scuola offre la possibilità di 
migliorarsi e offre gli strumenti per 
farlo». Dopo questa affermazione, le 
chiedo cos’altro le piace del suo 
lavoro, e Rosa prontamente mi 
risponde: «Quello che mi piace del 
mio lavoro è che so, vedo e 
sperimento ogni giorno che UN 
DOCENTE PUO' FARE LA 
DIFFERENZA NELLA VITA DI UNA 
PERSONA, dare gli stimoli giusti, 
incoraggiare, educare (da E-DUCERE) 
quindi portar fuori le potenzialità di 
ciascuno e farle crescere, 
valorizzarle. Tutto questo purtroppo 
in un momento storico che sta dando 
messaggi contrari, molti ragazzi, ed 
anche molte famiglie, denigrano la 
scuola e gli insegnanti, pensando che 
sia sufficiente diventare influencer o 
avere facili scappatoie per risolvere il 
proprio futuro economico.

Per troppe persone sembra che avere 
soldi e accumulare ricchezza per 
aspirare a una vita di lusso sia ciò che 
realmente conta e purtroppo saper 
parlare e scrivere in maniera 
corretta, conoscere la storia, la 
politica, ecc, sembra non essere 
interessante. La scuola sta facendo 
tanti sforzi per stare al passo con le 
esigenze degli studenti, sta 
cambiando totalmente la modalità di 
approccio ai ragazzi aprendosi al 
mondo del digitale. E confido che 
questo impegno verso i giovani possa 
offrire l’opportunità di un domani 
migliore».  
La pandemia ha accelerato quella che 
si chiama la digital trasformation, 
soprattutto in ambito scolastico e 
per questo chiedo come ha vissuto 
l'esperienza DAD e se ha notato dei 
cambiamenti negli alunni prima e 
dopo il lockdown?



 «Questi ultimi due anni scolastici sono stati 
principalmente digitali, e solo grazie ai diversi 
dispositivi elettronici siamo riusciti a 
continuare a fare il nostro lavoro e a non 
lasciare soli gli studenti. Tuttavia, non ti nego 
che è stato molto difficile, abbiamo messo in 
gioco tutte le nostre risorse e la nostra volontà 
per camminare su nuove strade. La DAD e la 
DDI erano l'unico modo per poter andare 
avanti nonostante tutto e infondere coraggio e 
fiducia negli alunni, solo così siamo riusciti a 
essere vicini ai ragazzi e alle famiglie e a fare 
scuola. Diciamolo, è stata una vera rivoluzione 
che ci ha visti crescere e imparare insieme, 
docenti e alunni. Per quanto riguarda il pre e 
post DAD, posso affermare che i bambini sono 
stati i veri eroi, dimostrando in classe un senso 
di responsabilità che, purtroppo, a tanti adulti 
è mancato. Inutile negare che i bambini hanno
pagato più di tutti il prezzo della 
irresponsabilità e mancanza di rispetto di 
persone che non hanno preso in 
considerazione le regole imposte dal Governo. 
I bambini in questi mesi sono stati capaci di 
rimanere seduti distanti e ciascuno al proprio 
posto, limitare la socialità, indossare le 
mascherine etc, non senza ripercussioni: 
alcuni, soprattutto quelli rimasti in DDI tanto 
tempo, erano assolutamente demotivati, 
capricciosi e annoiati». Vista la sua ventennale 
esperienza nella scuola, le chiedo di dirmi cosa 
consiglierebbe al Ministro della Pubblica 
Istruzione come prima azione da compiere per 
migliorare la scuola, sia lato insegnanti che 
lato studenti?

«Mi piacerebbe che il Governo, che pure ha 
dovuto mettere in gioco tante risorse 
economiche per fronteggiare le difficoltà 
pratiche della scuola ai tempi del Covid, 
riconoscesse e rivalutasse il lavoro dei 
docenti e della scuola, vorrei che i docenti 
fossero scelti con cura e che forme di 
reclutamento fossero più chiare.» Per 
concludere la nostra chiacchierata le 
chiedo cosa servirebbe alla città di Foggia 
per migliorare, e mi dice «Sarebbe 
preferibile che la scuola fosse a tempo 
pieno per tutti e in tutta Italia, perché in 
questo momento storico più che mai e, 
soprattutto dopo il Covid, più tempo i 
ragazzi restano a scuola e meglio è.
Dobbiamo evitare che trascorrano troppo 
tempo a zonzo per le strade o in
compagnia di dispositivi digitali dei quali 
troppo spesso abusano, e che inculcano 
idee di realtà filtrate, soprattutto quando 
sono soli a usarli. Noi insegnanti chiediamo 
spesso di impiegare risorse per rendere più 
vivibile e bello lo spazio scolastico, e per 
accompagnare i bambini in direzione 
dell’innovazione. Spero davvero che i 
bambini di questa città si impegnino 
sempre più sui temi dell’ecologia e 
dell’ambientalismo.»



«La voce di Mirella Foschi e 
l’arte dei suoi musicisti 
domineranno la scena ricordando 
la classe, il romanticismo e 
l'ironica austerità dei nostri 
pittoreschi anni ‘50, quando la 
canzone italiana rappresentava il 
meglio del panorama musicale 
mondiale», commenta Gabriella 
Orlando, presidente 
dell’Associazione.

Le melodie degli anni '50 giovedì a 
san severo con mirella foschi.
Saranno le più belle canzoni 
degli anni '50 le protagoniste 
del prossimo spettacolo della
Rassegna musicale degli Amici 
della Musica, giunta 
alla 52.ma edizione. Giovedì 17 
giugno 2021, alle ore 20.30 
(porta ore 20) presso il chiostro 
della Chiesa di Santa Maria 
della Libera di San Severo, 
andrà in scena “Un bacio a 
mezzanotte” con il Mirella 
Foschi Jazz Ensemble. A 
esibirsi Mirella Foschi (voce), 
Nunzio Ferro (chitarra), 
Michele Carrabba (sax), 
Salvatore De Jure (pianoforte), 
Luciano Pannese (contrabasso) 
e Luigi Capasso (batteria). Ad 
aprire il concerto il Braes Trio 
composto da Francesco 
Cavaliere (corno), Antonio Tete 
(tromba) e Giorgio Leone 
(trombone). 
La musica ha rappresentato uno 
degli elementi più distintivi 
della cultura giovanile del 
secondo dopoguerra, 
divenendone uno dei più 
importanti fattori di unificazione 
in società per molti aspetti 
ancora profondamente diverse. 
Ballare, sognare, dimenticare 
erano i paradigmi di quegli 
anni. E lo spirito leggero, 
romantico e sognatore sarà il 
filo conduttore del concerto del 
Mirella Foschi Jazz Ensemble; 
farà rivivere le emozioni ancora 
presenti nel cuore di tante 
generazioni.

L’evento è organizzato in 
collaborazione con il Ministero 
della Cultura, la Regione 
Puglia – Assessorato 
dall’Industria Turistica e 
Culturale, la Città di San 
Severo – Assessorato alla 
Cultura, Resonance – Ritorni e 
sonorità fra arte, natura, 
cultura ed emozioni.
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Alessandro Scolozzi si dichiara 
molto soddisfatto “adesso l'area è 
completamente pulita e pronta 
per essere frequentata da quanti 
vorranno trascorrere una 
giornata all'aria aperta 
usufruendo dei tavoli e delle sedie 
di legno evitando di sporcare o 
lasciare selvaggiamente la 
plastica a terra semmai evitando 
di utilizzare prodotti monouso.” 
Tra i partecipanti anche Rosa 
Barone, assessore regionale al 
welfare della giunta Emiliano. 
Sulla sua pagina Facebook 
ringrazia tutti per l’impegno 
domenicale e commenta così la 
giornata: “Ovviamente c'è chi 
viene pagato per fare questo 
lavoro, verissimo, ma è anche

In soccorso dell'ambiente con una 
domenica al bosco dell'incoronata.
Di Gianni Gliatta

Una domenica dedicata alla 
natura 
Se il futuro del pianeta terra 
dipendesse dal contributo 
d’inquinamento dei cittadini, 
allora si potrebbe dire con 
certezza che non resta molto 
tempo. Ieri mattina l’associazione 
Plastic Free, con il suo referente 
locale Alessandro Scolozzi, ha 
organizzato una mattinata da 
dedicare alla raccolta della 
plastica (e non solo) nell’area 
picnic del parco regionale 
dell’Incoronata a Foggia. 
L’obiettivo dell’associazione nata 
nel luglio 2019 è nel nome stesso: 
liberare il pianeta dalla plastica. 
Ore 9,30 raduno dei partecipanti. 
All’arrivo l’area picnic si 
presentava in condizioni pessime. 
Rifiuti di ogni tipo e dappertutto: 
ogni centimetro quadrato dell’area 
c’era un frammento di rifiuto. Una 
scena desolante che ha lasciato 
non poco stupore sul viso dei 
volontari. Buona partecipazione 
dei cittadini anche se un 
contributo notevole in termini 
numerici è stato dato dal 
Motorclub Foggia. Guanti, 
mascherine e sacchi: tutti pronti 
per l’operazione bonifica. Non solo 
plastica: ma anche carta, vetro, 
metallo e rifiuti organici di ogni 
genere. La squadra di volontari fa 
un grande lavoro. Alla fine della 
mattina si raccolgono venti sacchi 
grandi di rifiuti per un totale di 
oltre 100 chilogrammi di 
plastica.  

vero che ognuno deve dare un 
messaggio nella propria vita, in 
questo caso è la gratuità di 
donare il tempo per la comunità. 
Purtroppo chi dovrebbe cogliere 
il messaggio positivo non lo farà 
e continuerà a sporcare, ma 
spero che questi siano sempre 
meno numerosi di chi continua a 
crederci e a pulire, posti 
bellissimi e da rivalutare come 
questo.” Prossimo 
appuntamento dell’associazione 
Plastic Free ancora da definire, 
anche se molti partecipanti 
hanno chiesto la possibilità di 
organizzare una giornata per 
ripulire le piazze e le strade 
della città di Foggia. 
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Negli scorsi giorni è partito il corso 
di "Tecnico di Cucina" per 18 persone 
vittime di violenza. Il Corso è una 
delle azioni previste dal Progetto 
denominato "VIOLA@at"e finanziato 
da Regione Puglia attraverso la linea 
"Free Discrimination Puglia" - P.O. 
Puglia FESR-FSE 2014-2020.  
Il Progetto vede il Comune di San 
Severo, tramite l'Assessorato alle 
Politiche Sociali, tra i partner 
unitamente al Centro Antiviolenza 
convenzionato dall'Ambito Sociale "Il 
Filo di Arianna", il Consorzio di 
cooperative sociali "Aranea" e l'Ente 
di formazione accreditato "Smile 
Puglia", in qualità di soggetto capofila. 
Il Progetto ha lo scopo di offrire alle 
vittime di violenza l'opportunità di 
rafforzare e/o acquisire competenze 
nel settore della ristorazione, che, 
nonostante la pandemia, continua a 
ricercare figure specializzate e 
opportunamente formate. 

"Siamo entusiasti di questa opportunità 
offerta al Territorio e della possibilità di 
offrire alle vittime di violenza una 
chance concreta di lavorativo e di 
riscatto -    dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio e l'Assessore alle 
Politiche Sociali Simona Venditti -. 
Questa azione si pone in continuità con 
il programma di contrasto alla violenza 
di genere, abuso e maltrattamenti 
adottati dall'Amministrazione 
Comunale: tra le più recenti, l'avviso a 
co-progettazione per 
l'implementazione delle azioni del Cav 
ed il rafforzamento dell'equipe socio-
sanitaria integrata convenuta con il 
Distretto Socio-sanitario".

Con il progetto 
"VIOLA@at"  

una occasione  
di rinascita





La Pintus ha inoltre voluto 
sottolineare come tutta questa 
attività mette la Società nelle 
condizioni di riservare la 
massima concentrazione e dare 
priorità assoluta ai numerosi 
adempimenti ed ai gravosi 
impegni che l’iscrizione 
comporta. A margine del 
comunicato stampa non è 
sfuggito all’attenzione degli 
addetti ai lavori e del popolo 
rossonero anche la questione che 
riguarda la possibilità di nuovi 
ingressi all’interno della 
compagine societaria per
rafforzare il club sotto l’aspetto 
della solidità finanziaria. 
Partners affidabili capaci di 
sostenere l’ambizioso progetto 
che nei prossimi giorni dovrebbe

FOGGIA, ATTESA "QUASI" FINITA PRIMA 
DI CONOSCERE IL NUOVO PROGETTO.
Di Tiziano Errichiello

Comincia un’altra settimana ed in 
casa Foggia continua a regnare il 
massimo riserbo su quello che 
dovrebbe essere il futuro che 
attende il club di Viale Ofanto. 
Nulla trapela, nessuna 
indiscrezioni, ma solo voci che si 
sono diffuse in maniera ampia 
all’indomani del comunicato 
stampa a firma dei vertici societari 
che, se da un lato ha fatto luce 
sulla operatività del club, 
dall’altra ha messo a nudo la 
necessità di nuovi ingressi 
all’interno del sodalizio per 
assicurare un progetto molto più 
ambizioso rispetto a quello che si 
potrebbe prefigurare. Il 
Presidente Pintus che ha deciso di 
venire allo scoperto, all’indomani 
delle manifestazioni pacifiche e 
delle contestazioni messe in atto 
dalle due curve, assicurando 
l’ininterrotto impegno che, 
insieme a tutto lo staff 
amministrativo e tecnico, sta 
profondendo per mettere a punto i 
numerosi adempimenti di natura 
amministrativa, impiantistica ed 
economica previsti per 
l’ottenimento della licenza 
nazionale necessaria per la 
partecipazione del club rossonero 
al prossimo campionato di serie C. 
Si sta lavorando al progetto 
tecnico con l’intento di allestire 
una compagine di alto livello da 
presentare ai nastri di partenza 
della prossima stagione cercando 
di valutare i profili giusti e 
all’altezza della situazione. 

essere illustrato nel corso di una 
conferenza stampa. 
Nelle ultime ore pare si stiano 
valutando diversi profili di 
imprenditori che si sono 
accostati al Calcio Foggia ma la 
figura di Francesco Di Silvio 
sembra aver preso un leggero 
vantaggio nelle ultime ore. Così 
come anche Di Matteo, 
imprenditore casertano, 
potrebbe entrare in concorrenza 
con il produttore 
cinematografico per andare a far 
parte della compagine societaria. 
Il tempo stringe e crediamo che, 
ancora qualche giorno, e la 
matassa sarà dipanata. Chi sarà 
l’imprenditore che affiancherà 
Maria Assunta Pintus 
nell’avventura Foggia?
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Campionati regionali: pioggia di 
medaglie per atletica e nuoto.

Foggia 
Incedit:  

avvio della 
campagna 

abbonamenti.

Week end da incorniciare per i 
giovanissimi atleti dell’US Foggia 
scuola nazionale asta e ASD 
Mirage nuoto Foggia. Nella 
piscina di Taranto sabato e 
domenica si sono svolti i 
campionati regionali esordienti e 
le giovanissime atlete allenate da 
Antonio Cetta hanno collezionato 
tante medaglie d’oro. Giorgia 
Paolantonio classe 2011 vince i 
100 m stile libero con il tempo di 
1’08”70, 200 sl in 2’29”00, i 
100 dorso in 1’19”90 e i 200 
dorso in 2’51”20. La compagna 
di squadra Nicole Gabriele, anche
lei del 2011, vince i 100 m rana 
con il tempo di 1’31”60, i 200 
rana in 3’16”10 i 200 misti in 
2’52”50 e arriva seconda nei 
200 sl. Soddisfatto Antonio 
Cetta “questi tempi valgono per 
le due piccole campionesse le 
primissime posizioni del 
campionato italiano su base 
regionale che terminerà il 25 
luglio, speriamo di continuare 
così”. Dalla piscina alla pista di 
atletica del Bellavista di Bari 
dove si sono svolte le finali dei 
campionati regionali di società 
cadetti e cadette (under 16). Tra 
le società pugliesi presenti, quella

foggiana è stata l’unica a portare sia 
la squadra maschile sia femminile 
piazzandosi al quarto posto in 
entrambe le classifiche. Diversi 
risultati di primo piano. Su tutti 
sicuramente Adolfo Colasanto ha 
lasciato il segno. Classe 2006, 
allenato da Davide Colella, nel salto 
in alto vince con la misura di 1,87 m 
e realizza la seconda miglior 
prestazione a livello nazionale. Per il 
punteggio della squadra ha ben 
figurato anche nel salto con l’asta 
vincendo con la misura di 2,70 m. 
Tempo di rilievo anche per Enrico 
Palmisano nei 300 metri ostacoli. 
Vince la sua gara e il tempo di 
43”04 gli vale un piazzamento tra i 
migliori a livello nazionale. Nella 
squadra femminile Martina Lukaszek 
vince nel lancio del disco con la 
misura di 34,97 m confermando di 
valere ampiamente la seconda piazza 
nella graduatoria nazionale. Vincono 
anche Sara Tigre nel salto con l’asta 
(2,65 m) e Sara Di Mola nel salto in 
alto (1,53 m). Davide Colella, in 
veste di dirigente, esprime emozione 
per i risultati raggiunti “passione, 
umiltà e lavoro duro sono gli 
ingredienti che ci hanno permesso di 
arrivare fino a qui, ora si continua in 
vista dei prossimi appuntamenti”. 

"È il momento della ripresa, è 
il momento di riprendere a 
pensare al futuro". E' 
l'esortazione del foggia
Invcedit per la 
prossima  stagione 2021-2022 
e che avrà come parola chiave 
quella della #ripresa. 
"Dopo un’annata tutta da 
dimenticare per il Covid-19, 
senza campionato per 7 mesi, - 
sottolineano da Foggia Incedit 
- abbiamo bisogno di 
riprendere a parlare di calcio, 
abbiamo bisogno di riprendere 
il dialogo con i nostri tifosi. 
Tornare a condividere le 
emozioni del rettangolo di 
gioco e le nostre vittorie con i 
nostri sostenitori è il nostro 
principale obiettivo. Per 
realizzare questo sogno 
abbiamo però bisogno della 
vostra vicinanza, sottoscrivere 
l’abbonamento rappresenta un 
atto d’amore verso la squadra e 
la Società ed è questo che vi 
chiediamo! Lunedì 14 giugno 
2021 alle ore 18,30 presso il 
Bar Pasticceria ATZORI sito 
in Foggia alla Viale Di 
Vittorio, 199 presenteremo la 
campagna abbonamenti per la 
prossima stagione calcistica. 
Ospite della serata il difensore 
centrale dei rossoblù Antonio 
Ciccarelli, classe ’89, 
confermato anche per la 
prossima stagione.

Di Gianni Gliatta
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Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


